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Quarto Centenário coleta sangue para exames de 
Tuberculose e Brucelose em 100% do rebanho

IPTU pautou debates na sessão
 da Câmara nesta segunda-feira 

Projeto Escola Cívico-Militar é 
apresentado em Moreira Sales

O tema IPTU foi o prin-
cipal assunto debatido na 
sessão da Câmara Munici-
pal de Goioerê, realizada na 
noite desta segunda-feira. 
Pelos menos três proposi-
ções foram referentes ao 
imposto municipal. Entre 
as proposições, um reque-
rimento do vereador Helton 
Maia, com apoio de todos 
os colegas, solicitando que 
a Prefeitura informe se o 
município já pagou a em-
presa que efetuou o estudo 
para a atualização do IPTU 
na cidade.

O primeiro passo para a implantação de uma escola cívico-militar 
em Moreira Sales foi dada nesta sexta-feira, quando o projeto foi 
apresentado em uma audiência pública na Câmara de Vereadores do 
município.

Uma importante ação 
para prevenir o rebanho 
bovino do município con-
tra doenças como Tuber-
culose e Brucelose, está 
sendo realizada em Quarto 
Centenário. A ação, que 
na sexta-feira, foi acom-
panhada pelo prefeito 
Akio Abe, o presidente da 
Câmara, ‘Valdir do Porto 
3’ e o secretário Rogério 
Casa Branca, consiste em 
coletar o sangue dos ani-
mais para a realização de 
exames.

Em convenção, MDB 
elege novo diretório

municipal de olho nas 
eleições em Goioerê

Maior partido em 
Goioerê, em número 
de filiados, o MDB 
- Movimento Demo-
crát ico Brasi leiro, 
realizou na última  
quina-feira, conven-
ção e elegeu o novo 
diretório da sigla de 
olho nas eleições do 
ano que vem. Com 
chapa única - União 
e Trabalho - o atual 
presidente, o vereador 
‘Kleber Paraíba’, foi 
reconduzido ao cargo.

Para ajudar produtores, 
IDR-Paraná lança 
aplicativo que faz 

contagem das horas de frio
O IDR-Paraná (Instituto 

de Desenvolvimento Rural 
do Paraná — Iapar-Emater) 
lançou um aplicativo para ce-
lular que informa a quantidade 
acumulada de horas de frio 
ao longo do ano em diversos 
municípios paranaenses.

Junta Comercial do 
Paraná chega aos 131 
anos como uma das 
mais rápidas do País 

para as empresas
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O tema IPTU foi o prin-
cipal assunto debatido na 
sessão da Câmara Municipal 
de Goioerê, realizada na 
noite desta segunda-feira. 
Pelos menos três proposições 
foram referentes ao imposto 
municipal.

Entre as proposições, um 
requerimento do vereador 
Helton Maia, com apoio de 
todos os colegas, solicitando 
que a Prefeitura informe se 
o município já pagou a em-
presa que efetuou o estudo 
para a atualização do IPTU 
na cidade.

O vereador também quer 
saber se ainda existem par-
celas a serem quitadas, qual 
o valor contratado, cópia do 
contrato e por último que o 
contrato seja suspenso até 
a solução do problema dos 
valores e dados incorretos.

Também foi votado na 
noite de ontem, indicação 
do vereador Fabio Plaza, 
sugerindo à Prefeitura, es-
tudar a viabilidade urgente 
de suspensão da cobrança do 

IPTU pautou debates na sessão
 da Câmara nesta segunda-feira 

A sessão da Cãmara foi realizada ontem à noite 
Imposto Predial e Territorial 
Urbano (IPTU/2023) até que 
ocorra a revisão geral dos 
valores venais dos imóveis e 
dos valores lançados.

Os vereadores votaram 
ainda, requerimento do ve-
reador Márcio Lacerda, con-
vocando a secretária Rosely 
Otani, para dar informações 

respeitantes à sua pasta de 
governo, pontuando especi-
ficamente sobre o Imposto 
Predial e Territorial Urbano 
– IPTU.

O parlamentar quer saber 
quais os critérios para o cálcu-
lo do IPTU; qual foi a base de 
cálculo; erro de impressão dos 
boletos (falta de dados); crité-

rio de avaliação dos imóveis; 
dentre outros os lançamentos 
de valores abusivos.

Ainda de autoria do ve-
reador Márcio Lacerda, foi 
votado requerimento para a 
Secretaria Municipal de Edu-
cação, visando informações 
sobre a merenda escolar nas 
escolas do município.

Maior partido em Goio-
erê, em número de filia-
dos, o MDB - Movimento 
Democrático Brasileiro, 
realizou na última  quina-
feira, convenção e elegeu 
o novo diretório da sigla 
de olho nas eleições do 
ano que vem. Com chapa 
única - União e Trabalho 
- o atual presidente, o ve-
reador ‘Kleber Paraíba’, 
foi reconduzido ao cargo.

Durante sua fala, ‘Pa-
raíba’ disse que a renova-
ção do diretório, é mais 
um passo que a sigla dá, 
buscando seu fortaleci-
mento para o pleito que 
se avizinha. “O MDB tem 
uma história em Goioerê, 
sendo o único partido a 
eleger um deputado esta-
dual da cidade. Também 
já comandou a Prefeitura 
e a Câmara Municipal 
por várias vezes e agora 
trabalhamos para seguir 
em frente’, disse.

A convenção do MDB 
foi marcada por muita 
emoção, especialmente 
pelas homenagens feitas 

Em convenção, MDB elege novo diretório
municipal de olho nas eleições em Goioerê

aos ex-presidentes da 
sigla: Lívio José de Al-
meida, João Ferraciolli e 
Severino Cabral. Filiado 
histórico do partido, o ex
-presidente Livio avaliou 
como positiva a conven-
ção, com a participação 
de filiados e simpatizan-
tes, focando nas eleições 
do ano que vem. “Essa 
movimentação é muito 
salutar e o MDB, como 
sempre, saindo na frente”, 
citou.

Após tomar posse para 
mais um mandato à fren-

te da direção da sigla, o 
vereador ‘Paraíba’ agra-
deceu.”Fico grato pela 
confiança em mais uma 
vez ser o presidente do 
MDB pelos próximos 
dois anos. É um momento 
importante porque temos 
eleições municipais no 
ano que vem e o objetivo 
é muito claro: fazermos 
uma bancada forte na 
Câmara  Munic ipa l  e 
participarmos da chapa 
majoritária”, disse.

Filidados do partido participaram da convenção

O presidente Paraíba conduziu a reunião

Emprego e renda
As agências do trabalhador do Paraná começam a semana 

com a oferta de 14.133 vagas de emprego com carteira assinada. 
Os interessados em ocupar as vagas devem buscar orientações 
entrando em contato com a unidade da agência da sua cidade ou 
pelo site https://www.trabalho.pr.gov.br/Trabalho

Obras da Unila
Com a presença do presidente Lula, o governo federal e Itaipu 

Binacional anunciaram a retomada das obras da Unila na posse 
da nova reitora da universidade, Diana Araujo Pereira, eleita em 
maio e nomeada em 14 de junho para um mandato de quatro anos.

Mobiliário e casas
Lula oficializou ainda o repasse de R$ 17,9 milhões à Secretaria 

Estadual de Educação para compra de equipamentos e mobiliário 
para 278 dos colégios estaduais das regiões de Foz do Iguaçu, 
Cascavel e Toledo. Também assinou convênio para a construção 
de 200 casas em Foz.

Influenza aviária
Dois novos casos de influenza aviária foram confirmadas em 

Pontal do Paraná em uma ave da espécie Trinta-réis-de-bando 
e em uma Gaivota-maria-velha. Assim, o Paraná apresenta até 
o momento cinco focos da doença, todos em aves silvestres no 
litoral do estado.

Inverno Acolhedor
O governo federal regulamentou a Operação Inverno Acolhe-

dor 2023 para atender pessoas em situação de rua nas capitais das 
regiões sul e sudeste, durante o inverno. Recursos federais serão 
repassados aos municípios para apoio às ações de ampliação do 
sistema de acolhimento, preventivas e de promoção dos direitos 
humanos. 

Pré-candidata
A vereadora de Curitiba Indiara Barbosa, do Novo, foi con-

firmada pelo partido como pré-candidata à prefeitura de Curitiba 
em 2024 em um encontro do partido na capital paranaense que 
reuniu lideranças do partido de todas as regiões do Brasil. Nas-
cida em Umuarama e formada em Ciências Contábeis, Indiara 
Barbosa foi a vereadora mais votada nas eleições de 2020, com 
mais de 12 mil votos.

Aumento dos salários
A reposição salarial e a reestruturação de carreiras dos servido-

res estaduais foi aprovada nesta segunda-feira, 3, pelos deputados 
da Assembleia Legislativa, Entre as propostas está o reajuste do 
salário dos servidores, com o índice de 5,79% para 2023.

Presidência do Mercosul
O presidente Luiz Inácio Lula da Silva (PT) assume hoje, 

em Puerto Iguazú, na Argentina, a presidência pró tempore do 
Mercosul. A transmissão do cargo ocorre durante a 62ª cúpula de 
chefes dos estados do mercado comum do cone sul.

Apreensão
A Polícia Rodoviária Federal apreendeu mais de 1,5 tonelada 

de maconha na BR-369, em Andirá, no Norte do Estado, na noite 
deste domingo (2). A droga estava escondida entre uma carga de 
paletes, segundo a PRF.A abordagem ao caminhão ocorreu após a 
equipe policial identificar uma falha no sistema de iluminação do 
veículo, um homem, de origem paraguaia, foi preso em flagrante.
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Uma importante ação para 
prevenir o rebanho bovino 
do município contra doenças 
como Tuberculose e Bruce-
lose, está sendo realizada em 
Quarto Centenário.

A ação, que na sexta-feira, 
foi acompanhada pelo prefeito 

Quarto Centenário coleta sangue para exames de 
Tuberculose e Brucelose em 100% do rebanho

Akio Abe, o presidente da 
Câmara, ‘Valdir do Porto 3’ 
e o secretário Rogério Casa 
Branca, consiste em coletar 
o sangue dos animais para a 
realização de exames.

Segundo o prefeito, esse 
importante trabalho em apoio 

Coleta foi feita para realização de exames

Audiência foi realizada na última sexta-feira

O prefeito Akio acompanhou as ações realizadas pelos técnicos da prefeitura

aos produtores de leite, tem 
suas ações previstas no Pro-
grama de Apoio à Bovino-
cultura de Leite, instituído 
por lei municipal e tem in-
vestimentos da ordem de R$ 

14 mil, apenas na realização 
dos exames.

“Vale destacar que esse 
apoio aos produtores de leite, 
e gado de corte tem bastante 
destaque na região, pois o 

nosso município é um dos 
poucos a realizar esse traba-
lho de coleta de material para 
realização de exames de bru-
celose e tuberculose em 100% 
do rebanho bovino sem custo 

algum para os produtores”, 
comentou o prefeito Akio.

Também acompanharam 
a ação na sexta-feira, a mé-
dica veterinária Débora e o 
inseminador Jaelson Caires.

O primeiro passo para a 
implantação de uma escola 
cívico-militar em Moreira 
Sales foi dada nesta sexta-
feira, quando o projeto foi 
apresentado em uma audi-
ência pública na Câmara de 
Vereadores do município.

Presente à audiência, o 
prefeito Rafael Bolacha disse 
que caso o projeto avance, 
o modelo em Moreira Sales 
será o mesmo de nível nacio-
nal, com a gestão educacional 
da escola ficando a cargo de 
militares da reserva, com a 
parte pedagógica e adminis-
trativa permanecendo com os 
professores e servidores que 
já trabalhavam na instituição.

A secretária de Educação 
do município, Maria Eugênia 
Viotto destacou que o evento 
foi dos mais importantes, ser-

Projeto Escola Cívico-Militar é 
apresentado em Moreira Sales

vindo para esclarecer à comu-
nidade, sobre esse modelo de 
ensino e a importância dessa 
escola para Moreira Sales.

Além do prefeito Ra-

fael Bolacha, estiveram 
presentes no evento outras 
autoridades, como a chefe 
do Núcleo de Educação, 
Danielle Mellero e o Subte-

nente Mazeto, representando 
a Polícia Militar. Também 
estiveram presentes vere-
adores, empresários e pro-
fessores.
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IAT zera fila de espera de análise 
dos planos  de uso e conservação de 

reservatórios
Junho foi um mês em-

blemático para a Divisão de 
Licenciamento Estratégico do 
Instituto Água e Terra (IAT). 
O departamento vinculado à 
Diretoria de Licenciamento e 
Outorga aprovou o Plano Am-
biental de Conservação e Uso 
do Entorno do Reservatório 
(Pacuera) da Usina Hidrelétri-
ca Governador Pedro Viriato 
Parigot de Souza, em Antoni-
na, no Litoral. O reservatório 
do complexo fica localizado 
nos municípios de Campina 
Grande do Sul e Bocaiúva do 
Sul, na Região Metropolitana 
de Curitiba.

O polo produtor de energia 
elétrica é um dos mais antigos 
do Paraná, inaugurado em 
janeiro de 1971, e somente 
agora, mais de 50 anos depois, 
conseguiu se adequar à legis-
lação federal que delimita o 
regime de uso do entorno das 
usinas, uma condicionante 
para a liberação do licencia-
mento ambiental. A aprovação 
do Pacuera da Usina Parigot de 
Souza é reflexo da reestrutu-
ração implementada pelo IAT 
a partir de 2019. Desde então, 
o setor conseguiu zerar a fila 
de espera.
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